あ

お

成果の一つです。

普段は何気なく

歩

いている横断歩道

ŧ

御来校時には、

ぜひ御利用

達成感を味わえたようです。

学校だより 行

皆 わ 十 N 月末に、 ました。 結 本校の文化祭に当たる「あん JOY 12月号 頭 愛知県立

やすくなっていたことにお気付きの方もいらっ 塗り直してくれました。 なりました。 ブを貼ったり、 、ます。 様や 校内三か 地域 その際、 の ペンキの濃さを調整したり、 学年ごとの発表や作業製品の頒布など、 方に、 所の 運動場と校舎を結ぶ横断歩道が、 日頃の学習の成果を見ていただく機会と 横断歩道を、 指示書通りに長さを計測し、 高等部委託作業班 生徒同 フェス しゃっ 士で声を掛 石 の生徒が 黒 保護者 たと思 白く見 g

2024 年 12 月吉日

安 城

特別支援学校

から「見やすくなった」と感謝の言葉をいただ 学習 周囲

け合いながら進めていました。

作業後は、

「作業中の様子」

安城特別支援学校で

は、公式ホームページ を開設しています。ア ドレスは以下のとおり です。訪れてみてくだ



さい。

今後の予定

I 月 7日(火) 始業式

給食開始 |月 8日(水)

中3個別懇談会週間(~15日)

2月 3日(月) 個別懇談週間(~7日)

2月14日(金) 高等部入学者選考

小中学部入学者説明会

2月21日(金) 高等部入学者選考合格発表

3月 4日 (火) 高等部卒業式

小中学部卒業式 3月11日(火)

3月12日(水) 小中学部在校生保護者会

3月13日(木) 高等部入学説明会

3月14日(金) 高等部 |・2年生保護者会

3月19日(水) 終業式

小学部

3年生「運動会」



「かけっこ」や「あんちゃんにプレゼント」に出場しました。「かけっこ」では力いっぱい走り、「あんちゃんにプレゼントをあんちったに届けることができまった。最後までたくさん頑張ったです。

5年生「自然体験学習」



10月25日(金)に「あおいパーク」へ行き、さつまいもの収穫体験をしました。青空の下、大きんできないまできました。ないさいできました。おいできまして家に持ち帰ったさいままでもは、大学芋や甘露煮にしました。

2年生「あん JOY フェスタ」

各クラス「お弁当」「パン」「フルーツ」のテーマで おみこしとゲームをしました。クラスの友達と協力 して上げたおみこしはとても重かったけど、みんなで

力を合わせて廊下を練り歩きました。ゲームではルールを覚えたり、順番を守ったりしながら、楽しむことができました。







中学部

3年生「運動会」



紅組の応援団長やラジオ体操 をしました。何度も練習をしまし た。大きな声でがんばりました。 中学部3年 小野海羽

|年生「あん JOY フェスタ」



「みんなでまなぼう災~一緒に 笑顔~」の発表をしました。せり ふを間違えないように先生の話 を聞いてがんばりました。"じょ いふる"もたのしかったです。 中学部 | 年 山田悠斗

2年生「田植え」



たかしみですったとからたかしかったのしかったかしかった

2年生「稲刈り」



またやりたいです。またかりました。

中野門斗

高等部

|年生「体育祭」



床 高等部 | 年 生川 健心

5月21日火曜日に体育祭がありました。ぼくがでた種目は、100m走とキャリーボールにでました。100m走では速く走ることができました。キャリーボールでは、みんなと力を合わせてボールを運ぶことができました。来年の体育祭もがんばります。

2年生「野外活動」

🍠 高等部2年 神谷 悠斗

僕が野外活動で一番楽しかったのは、キャンプファイヤーです。クラスの仲間とヲタ芸(サイリウムダンス)を発表しました。電気を消して真っ暗な中、初めのほうは緊張して動きを間違えてしまったけど、頑張って踊ることができました。

キャンプファイヤーの最後に2年生全員で、「Bling-Bang-Bang-Born(ブリン バン バン ボン)」を踊りました。とても楽しく全員で踊ったことで、2年生の絆が深まった気がしました。とても暑かったけど、楽しい野外活動になりました。

3年生「あん JOY フェスタ」

高等部3年 新垣 雪奈

頑張ったことは、舞台発表での「アメリカンシンフォニー」の合奏のキーボードです。主旋律を弾くタイミングが分からず、先生と何回も練習しました。何回も練習していくとタイミングが分かってきて完璧だと思えるようになってきました。本番では、主旋律を間違えずに弾き終えることができました。悔いのないあんJOYフェスタになりました。